

# フォレストニュース

記念植樹をして頂いた木々が南米の春の訪れと共に多くの花を咲かせるようになりました。パラグアイ在住の飯野貞夫先生（元理事）から写真と便りが届きました。

した。たくさん残ったマンゴーに、袋掛けをして、オウムの被害から守ります。

オウムの被害が日増しに激しくなる中、再度新たな袋張り作業が

実施されています。何とか収穫にこぎつきたいと必死です。

10月6日、果樹園で私一人で脚立の5段目まで上がって作業していたところ、バランスを崩して肩から落下、激しく後頭部を打ちましたが、

守られて何事も無かったように作業を続けて一日が終わりました。（飯野記）

すでに、現地では初夏



飯野先生も収穫の前に袋掛け



黄花イペーが早めに咲き出します



マンゴーの袋張りと同時に、第一植樹園の整地作業、手入れを今月は大滝、飯野、労働者と共に進めてきました。今日はユーカリ林の前後は、うっそうとした藪となっていた為、トラクターを入れて私の背丈ほどの藪を刈る作業が進められ一気に整理されました。機械力の素晴らしさを実感。

数日前、瓦も飛ぶ台風のような強風と雷雨で、何本かの植樹園の木も被害にあいました。マンゴーの実も50個ほど振り落とされま



マンゴー



ゴールドデンシャワー



ユーカリの成長は早い

となり、外では40度を越える中での作業となります。紫のきれいな色をしたジャカラランダも咲き出したそうです。情熱的な赤い色をしたチバトもきれいに咲き出しました。

\*11月16日（日）

の環境セミナーはいつもの会場が借りられず、決まり次第ご連絡いたします。

NPO地球の緑を守る会  
〒158-0097 東京都世田谷区用賀4-34-12グリーンハウスNo.2 231  
電話03-5717-9358fax03-5717-9359  
Email:midorinokainpo@yahoo.co.jp